

Anzeige



## Infos aus erster Hand

### **Kulturpolitik im Nachsommer**

Im September stehen wichtige Entscheidungen in der städtischen Kulturpolitik an:

- die Finanzierung des Wirtschaftsplans des Stadttheaters
- das Detailkonzept des Brechtfestivals für 2013-2015
- die Finanzierung der Filmtage (u. a. mit Hilfe der Zuschüsse aus dem Bayerischen Landtag)
- die Installierung des Kulturbeirats
- die Behandlung des „offenen Briefes des Personalrates an die Intendantin des Theaters“

Seit geraumer Zeit wird deutschlandweit über den „Kulturinfarkt“ diskutiert. Davon werden wir uns in unserer Arbeit davon nicht beirren lassen; für uns gehört die Wortschöpfung

„Kulturinfarkt“ zum Unwort des Jahres 2012. Die Kulturpolitik der CSU ist nachhaltig und aus einem Guss, sie sichert die Kultur für Alle.



**CSU**   
FRAKTION IM  
AUGSBURGER RATHAUS